
※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

１．件 名：「新規制基準適合性審査に関する事業者ヒアリング（大飯発電所３

号機 加圧器スプレイライン配管取替に係る設計及び工事計画認

可申請【２】）」 

２．日 時：令和２年１１月５日 １６時１０分～１７時２５分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ａ会議室（一部 TV 会議システムを利用） 

４．出席者（※・・TV 会議システムによる出席） 

  原子力規制庁： 

   （新基準適合性審査チーム） 

関企画調査官、竹田上席安全審査官、鈴木主任安全審査官、 

畠山安全審査官 

     

関西電力株式会社： 

大飯発電所 運営統括長※ 他５名※  

  

５．自動文字起こし結果 

  別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 
６．その他 

提出資料： 

・資料① 大飯３号機 加圧器スプレイライン配管修繕工事 設計及び工事計

画認可申請書 審査スケジュール（案） 

・資料② 大飯発電所 第３号機 加圧器スプレイライン配管修繕工事に係る

設計及び工事計画認可申請について 補足説明資料 

・資料③ 大飯発電所 ３号機 加圧器スプレイライン配管取替に係る設計及

び工事計画認可申請書の概要について 

・資料④ 大飯発電所第３号機 設計及び工事計画申請書 

     （https://www.nsr.go.jp/disclosure/law_new/RTS/300000664.html） 

 

 

以上 
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別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:07 はい。時間となりましたので、本日の関西電力大飯発電所のスプレイ配管の

設工認に係るヒアリングについて始めさせていただきたいと思います。 

0:00:19 原子力規制庁からは、 

0:00:22 Ｐ 

0:00:23 タケダ上席審査官。 

0:00:36 関西電力から今回のヒアリング、 

0:00:41 御説明のところをお願いしたい。 

0:00:48 はい、関西電力大飯からフジイです。お願いいたします。資料の確認ですけれ

ども、 

0:00:55 先日させていただきました資料リストで確認のほどよろしくお願いいたします。 

0:01:01 ｋＬの資料 1 として、センターってジュール。 

0:01:06 資料 2 で説明資料。 

0:01:09 今回コメントを受けまして書いていっていただいております。 

0:01:12 また、資料 3 で心配は資料。 

0:01:16 以上 4 名ＰＲＡＯＧ計画。 

0:01:22 決定いただいております。 

0:01:25 資料、お手元にございますでしょうか。 

0:01:34 はい。 

0:01:40 はい、ありがとうございます。 

0:01:42 また引き続き、 

0:01:44 いろいろ法令説明していただきます。 

0:01:47 資料 1 の審査ってジュールただ来てくださいっていうふうな気も。 

0:01:53 本日は 11 月の 1 年の 11 月のヒアリングということで、前回いただきましたコメ

ントを資料に反映しておりますので、それぞれ資料 2 の説明資料と一部資料 3

にも反映してございますので、 

0:02:11 資料 2－3 でご説明させていただきたいと思っております。 

0:02:19 ちゃって徐々にいっては、 

0:02:25 今って、 

0:02:27 資料 2 の説明資料で、 

0:02:30 コメントを反映した部分についてご説明させていただきます。 

0:02:36 資料 2 の 

0:02:41 この 2 ページ目についてけれども、はもう同様のコメントではないんですけれ

ども、やっぱりコメント含めてですね、販売のＦＬことが期待と言っていくことと、 
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0:02:55 コメントを受けております。イメージの方にも含めて 3 台と書いた加工のイメー

ジ図を追っていくかってあと全体的に大不動大きくてございます。 

0:03:09 アプリの方の 3 ページにつきましては、前回の参考資料として、 

0:03:15 減っておりました。こちらの補足資料の方についております。 

0:03:22 につきましては 5 ページですけれども、こちらも前回参考資料でっております

図を添付しておりまして、 

0:03:32 ／2、 

0:03:37 考えの部分になりますけれども、前回コメントで、 

0:03:44 一次冷却材管からの距離が●●（不開示情報）がわかるように映像ないという

ことでとか、Ｐ管台を引いたような図にして受けてございます。 

0:03:55 また●●（不開示情報）がわかるようにこの方っていただいております。 

0:04:05 次の 7 ページに、今では 

0:04:09 方法にところでＦワッペン 

0:04:13 ｄについて、こちらの方がございませんでしたので、新たにいろいろやっていた

だいております。 

0:04:21 来については、中ほどにマッピング型にはなりますけれども、施工要領という

か、交付ということで出させてております。 

0:04:33 チェンジング加工部の内面の 

0:04:36 ちょっと 

0:04:38 マーキングしている部分を、 

0:04:41 バックコールの確認ができているんですけれども、エアの方で、 

0:04:47 減っていくと、経験もあっていく。 

0:04:50 ことにっております。具体、具体的な施工要領を出してございますが近活には

なりますけれども、改革本部におかけ 

0:05:01 を振るって青タケガワで除去できるまで、 

0:05:04 後で機械の加工日が授業できるまで、交付税手間ということでございます。 

0:05:14 また、前回のコメントで施工に関わる方法で、以前の配管取りかえと何が書か

れたのかわかるようにページというか、ということで、 

0:05:25 下半分に、 

0:05:26 施工方法に関わるアベ 5 に関わる本法の適用の部分。 

0:05:32 建設時から今回の工事までの間に、今回取替範囲 

0:05:38 今までは平成 19 年に 1 プレー配管の取りかえを行っておりますので、エアの

方を 

0:05:45 その時に立っていただこうべきも表にまとめてございます。 

0:05:53 右の空いた水の方には、 
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0:05:59 今回、取替範囲において建設と溢れて 19 年、 

0:06:04 これ配管、 

0:06:06 ＲＩＰ配管取りかえ工事、あと今回の取替工事、 

0:06:12 取替範囲がわかるように色分けさせてよってございます。 

0:06:20 一目で青色で塗ってあるところが今回取替範囲になっておりまして、回動のと

ころは、建設時、 

0:06:28 残っているところで、緑色につきましては平成 29 年に配管取りかえ工事で取

りかえていることになっております。 

0:06:38 加工方法につきましては、包括は形態になりにくい火報残留応力を改善という

ことで交付決定につきましても、今回の工事で適用 

0:06:50 するものになっておりまして、平成 19 年建設には適用しないとなってございま

す。 

0:06:58 ただですね、このページの上段の 

0:07:05 4 行目のなお書き以降に一体でございますけれども、本坑自体は、 

0:07:10 確保が経済力以下方法あと残留応力を改善するってこうやっても 2010 年以

降、配管改造工事に対応されていくっていうところになってございます。 

0:07:24 今回取替範囲につきましては 

0:07:27 今回の工事が 

0:07:29 今回の工事で適用すると。 

0:07:32 なってございますけれども、過去からも変わっているところでございます。 

0:07:45 今ちょっとページが飛びますけれども、 

0:07:49 21 ページ。 

0:07:54 ですね。 

0:07:58 前回文書は決定になってるんですね、配管の一辺量の変更のところで、 

0:08:06 もう 2 として、一遍後任の先生をまず出してていたところに対して、ＴＨＡＩの準

備とあるということで今回バージョンの法定化ばっていただいております。 

0:08:18 内容については前回口頭でご説明あっていただいたと伺っております。中ほど

のマッピングの方に、 

0:08:26 一辺量の比較ということで、近辺行った工認と今回工認で遠いが出ているとこ

ろ。 

0:08:34 の部分だけような形で表のほうっていうか、いただいております。 

0:08:40 また、 

0:08:41 そのような下の方にはといったような変更に対する説明を行っていただいてお

ります。 

0:08:50 変動の割合は最大 2％で、回析においては、 
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0:08:55 点点付加することにより、 

0:08:58 1 よりもこっち側の評価を行っておりますので、伝票の変更にやっぱ、 

0:09:04 伝票の変更に伴う解析における応力評価への影響は軽微であると考えており

ます。 

0:09:12 また、 

0:09:14 また書き以降につきましては、 

0:09:17 でも前回のコメントで販売の適格による全原協がループ解析の方法等に影響

がないんですねということで、今回、 

0:09:27 今でもまた秋以降でやっていただいてございます。 

0:09:34 具体の内容としましては、 

0:09:36 もともとループ解析のモデルにおいて、誤開に対して分担の考えになってるの

が、病院に行っていただく。 

0:09:45 への影響がないものと考えております。冷却材管の 

0:09:51 モデル化っていうのは保管のみをモデル化してございます。 

0:09:58 今回の 

0:09:59 本来の加工を行う。 

0:10:03 安全の確保に伴って、考えの数量とあと斜方による減少分につきましていただ

いてございまして、ホテルに対しても十分ていただいて、 

0:10:15 他に対して十分っていうものであって、影響はないものと考えてございます。 

0:10:31 やっぱり、 

0:10:35 名が抜けておりましたけれども、補法の 47、 

0:10:41 先ほど、 

0:10:43 配管取りかえ範囲における過去の平成 19 年の取替工事、 

0:10:52 思ってございます。こちらについて、当時なっていた工認の認可、 

0:10:58 認可と、 

0:11:00 ここの 48 ページに工事の工認の取りかえの 

0:11:06 範囲を含めた系統図、ごめんなさい、ＩＰコメントを。 

0:11:10 追加で添付。 

0:11:18 600 説明の方で前回からのコメントを反映した内容のご説明は以上になりま

す。 

0:11:27 続きまして、 

0:11:28 資料 3 の 

0:11:31 審査会合資料、 

0:11:33 等で全体のいろいろ法令のご説明をさせていただきたいと思います。 

0:11:40 右肩 1 ページ目、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:11:42 けれども、リルート工事内容について、 

0:11:47 補足説明資料、同じ、同様の内容を追っております。 

0:11:54 付議右肩 2 ページ目で補足説明資料に記載の 

0:12:00 現地調査に該当しないイメージ図を添付しております。 

0:12:05 右肩 3 ページ目には、Ｉ止めず、変更前のＩ止めると変更ない分が図を添付資

料をつけてます。 

0:12:19 また右肩 4 と 5 ページ目については、加工方法、 

0:12:23 についての説明で見た 4 ページ目が前認可方法ですね、組み立てをページ目

がバッ研摩に 

0:12:31 あったと説明を受けて、 

0:12:38 右肩 6 ページ目が、今回工認についての手続きについて書いております。 

0:12:45 6 ページ目が、今回の印可選定 

0:12:51 になっている説明等電事法においては、このだけでちょっと説明しておりまし

て、 

0:12:57 右肩 7 ページ目にはそれぞれ適用条文の考え方、 

0:13:07 頑張って二名を 

0:13:10 7 ページに同様になっております。 

0:13:14 以下 9 ページ目に、 

0:13:17 添付資料のほうに 

0:13:21 本人の情報発表を 

0:13:24 概要説明を取りまとめております。こちらに対して、本文の適用基準及び適応

規格、 

0:13:31 ところで、前回コメント。 

0:13:34 ＯＫいただきまして、令和の概要に材料規格に点々に年版を行ったという。 

0:13:47 右肩ページ目、11 ページ目につきましては、管材下方に伴う影響確認。 

0:13:54 説明の資料。 

0:14:01 また、見方 12 ページにはＦ工程を伝播していただきまして、13 ページ以降は

参考資料で、法令外のおば 4Ｆ発生いただいたよう法定で考えておりました。 

0:14:23 今でものご説明は以上になります。 

0:14:35 今回ですね。 

0:14:42 これまでの 

0:14:45 面談での議論。 

0:14:47 前待って。 

0:14:49 公認資料の本文の 

0:14:52 変更の理由。 
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0:14:53 あと添付資料の 

0:14:56 ＨＴＣに関する説明書の対応。 

0:15:00 この変更を今考えております。 

0:15:03 現在人本部の 

0:15:06 変更の稟議におきまして、 

0:15:10 答弁いただいたとか方法についての記載がございますけれども、 

0:15:16 今、ＴＨＡＩにつきましては、法律の理由。 

0:15:19 サイクルということで、この予防保全か、お 2 人については、 

0:15:25 削除というのはやっぱり、 

0:15:29 また加工方法自体につきましては、 

0:15:33 本人添付資料の 

0:15:35 エクイティに関する説明書の中に、 

0:15:39 先ほど説明 

0:15:41 議論の中でも説明がありますチェンジング加工後ばってん 

0:15:46 について、 

0:15:47 具体的に対応を考えております。 

0:15:54 現状まだ資料には反映できてございませんが、 

0:15:58 まとめ資料を資料に 

0:16:02 考えてございます。 

0:16:08 説明は以上になります。 

0:16:43 平成 20 年の 

0:16:46 取りかえ範囲がちょっとこちらの資料の色みがよかったって、 

0:16:51 どこまでなのかよくわからなくて、 

0:16:58 緑色。 

0:17:01 はい。 

0:17:04 いうのは、 

0:17:07 カットはかぶってない。 

0:17:14 大飯のフジイです。 

0:17:16 今の資料上は赤とはかぶらないように、 

0:17:19 大体おります。 

0:17:22 ちょっとわかりますので、 

0:17:25 今回の青の範囲は、 

0:17:32 配管側はどう思うまで、 

0:17:38 多いからフジイです。 

0:17:40 青色の取りかえは安定は、 
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0:17:46 音波目図の右側に配管が縦に張っておりますけれども、 

0:17:51 この方向に 

0:17:54 よう設定のちょっと横に貼った、じゅだっていうとこがございます。そこが、 

0:18:01 の範囲で青色で、 

0:18:07 と同じところまで、 

0:18:11 これ緑と同じところまで変えまして、緑の範囲につきましては例えばここにいて

はいるんですけれども、 

0:18:20 もっと下流上にも上の方までいった取りかえております。 

0:18:27 ちょっとスズキですと、 

0:18:30 右側の方は、 

0:18:36 全体じゃなくて、 

0:18:39 途中まで今回の 

0:18:41 工事で取りかえるというと、 

0:18:46 多いからフジイでホールディング名が下手で申し訳なかったんですけれども、

医療の関係では、今回いっぱい分、 

0:18:58 青色の範囲のうち、 

0:19:00 フジイの方はここで休憩に取りかえた部分は本部で行ったことも含めてといっ

たものに、 

0:19:12 になっております。 

0:19:19 これ 

0:19:25 けど、 

0:19:26 今の 

0:19:29 Ｉ染めの色分けをして書いてある左側の表で、 

0:19:38 浄化槽は、 

0:19:49 平成 19 年、 

0:19:51 書いているか、右側の方の 

0:19:56 書いてる部分。 

0:19:58 ていうのは、 

0:20:00 もともとの活動が、 

0:20:02 され、 

0:20:04 比較的形成されやすい。 

0:20:06 オオタとか残留応力を改善。 

0:20:09 今後適用してないとか、それは残っちゃう。 

0:20:19 はい。 
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0:20:20 通りになります。平成 19 年当時では、まだ法加工が決定会議方法を概要力を

借りて本 

0:20:30 開発されておらず、この工事では適用していないというふうになっております。 

0:20:36 ちょっと理解しました。 

0:20:39 先ほど変更理由のところを少し見直して、今回の 

0:20:46 工事の 

0:20:48 うまいこと表すような表現の見直しをするということ。 

0:20:54 もって今の何て言うのか。 

0:20:57 情報保全として全部やるわけじゃないよっていうところは、 

0:21:01 迷惑性がなくなる。 

0:21:07 降りたらフジイで、 

0:21:09 おっしゃる通りでございます。 

0:21:11 ちょっと理解しました。もう 1 点。 

0:21:14 同じ資料の 

0:21:17 21 ページ。 

0:21:22 ループ解析側のまた書きのところですけど、 

0:21:27 確認なんですが、結局、 

0:21:30 解析は、 

0:21:32 管材の質量は無視して、 

0:21:36 配管質量だけで、 

0:21:39 やっている。 

0:21:40 のが、 

0:21:42 実際だという。 

0:21:43 そういう理解で 

0:21:52 こういうＲＩタケガワです。はい。この 2Ｅで問題ないです。はい。 

0:21:57 わかりました。 

0:21:58 そうすると跨っのなお書き以降の産業っていうのは、 

0:22:08 影響はないというよりか、そこはそもそも無視しているので、 

0:22:13 ループ解析の変更にはならないよ。 

0:22:18 という意味合いだった 

0:22:21 はい、青いタケガワの人居でございます。 

0:22:25 はい。意義はわかりましたけれども何かちょっと。 

0:22:29 影響はないっていうふうに、 

0:22:31 改めてなお書きところかと。 

0:22:34 なんか上の、 
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0:22:35 また書きの 

0:22:37 上に事業と、 

0:22:39 何か関係あるように見えてしまうので、もうちょっと適切な表現。 

0:22:44 いただけるかなという。 

0:22:46 思います。 

0:22:51 いやタケガワはい、了解があった場合のほうも検討させていく。 

0:23:05 すいません、東京支社オオタですけども。 

0:23:08 今コメントをいただいた。 

0:23:11 21 ページのところだけ、大いに聞きますけども、具体的には、 

0:23:19 そういうイメージですか。 

0:23:28 どんな方法が、 

0:23:34 で、向こうの方ではない。 

0:23:40 いうふうに考えても、 

0:23:45 ので、モデル化というふうに思ってるの。 

0:23:50 いろいろ伴う効果を持ってございます。 

0:23:59 なお書きのところをケースごとですね。 

0:24:02 はい。 

0:24:05 了解です。 

0:24:34 第四番、 

0:24:40 次いただき、 

0:24:48 Ｐｏｉｎｔの 

0:25:04 はい。 

0:25:08 今、資料 4 ページ。 

0:25:12 ＵＰＳされにくい格好の概要として、 

0:25:21 気づい 

0:25:22 等、 

0:25:33 の 

0:25:36 本部へ振り込みを行う。 

0:25:39 業といいますか、ミリ単位でかかる 

0:25:43 ぐらいいられる 

0:26:13 ておりますでしょ。 

0:26:16 はい、そう言っております。 

0:26:19 ちょっとお待ちいただきたい。 

0:26:20 お願いいたします。 

0:27:09 多いからフジイです。 
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0:27:11 実態に合った 

0:27:12 実機で合わせた上で、配管対面の決算の配管内目が火報するって思うござい

まして、 

0:27:23 いただいた数字を 

0:27:26 申し上げてないんですけれども、データもいただいて右、 

0:27:32 これをする。 

0:27:35 ことになっております。 

0:27:46 いただいた 

0:27:49 ／。 

0:27:56 刈り取りますが、 

0:28:01 この後、 

0:28:16 多いかな。 

0:28:19 もう音痴でもう要望もいただいている理解。 

0:28:27 Ｕｐｐｅｒ構造についてでございますので、コンペ 

0:28:34 火報する。 

0:28:36 お店の数字に行き渡ることはないと。 

0:28:39 2 っております。 

0:28:45 はい。 

0:29:08 はい。 

0:29:22 取りかえる 

0:29:30 はい。 

0:29:38 及川フジイです。 

0:29:39 今回取りかえる考えてますよと分けて、びっくり箱を持って残留オオタを改善す

るボロンどちらかで使う。 

0:29:50 もうになってくる。 

0:29:54 今ご説明いただいた、 

0:30:19 多いかなという。 

0:30:22 今回学校確保が経済対策行う寝具も加工、 

0:30:27 また残留応力を改善するものが復権につきまして妊婦、 

0:30:34 提案の中身、 

0:30:36 なったように考えている。 

0:31:10 いただきたい。 

0:31:16 今日の 

0:31:17 この 7 ページ 

0:31:34 今回見られ、 
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0:31:37 改造工事によって、 

0:31:46 改造工事 

0:31:47 を 

0:31:50 大いに 

0:31:54 はい。等は用いられているという実績はあります。 

0:32:03 多いからフジイです。 

0:32:06 はい。関西電力内でＡＯ以外にも、‰の方でこの方法適応実績が 

0:32:23 議事録 

0:32:30 今回行います。 

0:32:35 変わらない。 

0:32:40 温泉からフジイで、 

0:32:42 法律の砦というものは変わるものではございます。 

0:33:33 今回の工事で配管買ってきているという形。 

0:33:42 建設部って、 

0:33:45 それを見込んだあっちの配管を買って 

0:33:55 疲労はどこで、 

0:34:14 ｄ．目に、 

0:34:17 所則だねと曲がって結構だから配管だ。 

0:34:22 これは例の各放管の絵でやって配管内を全体的にもう、 

0:34:30 この中で全部 

0:34:33 曲がってる配管全体を 

0:34:36 これは、 

0:34:39 地方室長。 

0:34:45 大飯からフジイです。 

0:34:48 まず 1 点目の、 

0:34:50 配管評価フジイ 2 セキの方を考慮したかったの配管を買ってくるかというご質

問に対しては、ポッティングのＵｐｐｅｒ考慮方法ってことも、 

0:35:05 ＪＩＳで説明してます。Ｕｐｐｅｒの範囲内のものをやってきて、電源器で、要する

に、 

0:35:13 場合に、 

0:35:16 Ｋの 

0:35:18 とともにために勤務がほぼ行うというものになってございます。 

0:35:25 それに伴って、とにそごもんに今はπ陥没溶接であってるところで、 

0:35:34 来年 600 ぐらいが出てるところに対してセッティング火報を前ますので、そう溶

接部近傍の方で受けると、この日になってございます。 
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0:35:59 そういう 

0:36:01 ／現場を見る場所はどこ。 

0:36:09 大飯からフジイで全部。 

0:36:11 を含めて、 

0:36:13 7 ページを 

0:36:17 肯定おりますことに 

0:36:21 ちょっとわかりづらいんですけれども、会館の断面を持った道路眺望っていう

か、 

0:36:31 を進めております。 

0:36:33 こちらにホール、 

0:36:38 バッティングしてあるところ、今こういうバーコードを持っているペーパーでも行

う。 

0:36:43 になっております。 

0:36:56 具体的な 

0:37:01 評価を 

0:37:04 改正するための手法の 

0:37:07 ／かなり狭い 

0:37:12 具体的ぐらいの 

0:37:15 場所、 

0:37:28 5 人の方、立方体のクラリファイ 5 メーター程度ございますけれども、それを含

めて議会系の加工を持っているのではなくって、 

0:37:39 細管あった溶接部に対して評価するものになってございます。実際にサポート

する範囲としてはこのような 3 点。 

0:37:50 程度のところをするものになって、第 4 部が 

0:38:04 溶接線が 5 個ありますので、 

0:38:07 学校で 150 ミリ程度。 

0:38:12 フォンする 

0:38:14 ものとなっております。 

0:38:18 だから溶接増/ｄ 

0:38:23 ぐらい。 

0:38:26 今日の通りです。 

0:38:29 これどこに書いてある。 

0:38:43 おいからフジイて、資料上も含めてございますので、反映させていただきます。 

0:39:09 以上のハタケヤマです。 

0:39:11 はい。 
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0:39:15 Ｂ、 

0:39:17 Ｂ、 

0:39:22 これ配管の 

0:39:30 議長。 

0:39:31 80、 

0:39:34 グランプリ 

0:39:36 ということで、 

0:39:44 入る部分について、 

0:39:47 今日のちょっと資料の 

0:39:50 当たる。 

0:39:52 本来加工の 

0:39:56 80 という。 

0:39:59 長さというのは、 

0:40:02 どこに当たる理解が、 

0:40:07 何かご説明いただいて、 

0:40:18 大飯からフジイです。 

0:40:20 ●●（不開示情報）全くこの考えに取り得る方法。 

0:40:25 配管等を進めております。 

0:40:29 さらにそこからぽんぽん 14 ミリ管台をサポートする部分の名をやって、 

0:40:37 エルボ部、 

0:40:38 をもらったものになっておりまして、結果●●（不開示情報）とメックの●●（不

開示情報）ＳＰＡＲＫＬＥ完全右が、 

0:40:51 審査会合資料 3 ページですね、なっております。 

0:43:22 ええ。 

0:43:25 資料 5Ｐのところ、これ、特に同じはい。 

0:43:35 まず 1 点効果 

0:43:37 ＤＫＰ 

0:43:39 ＰＰ欲しいがあったように、 

0:43:42 建設時に溶接した部分っていう理解。 

0:43:52 大飯からフジイで 5 日の通り建設時期に合わせたものになってございます。 

0:43:59 はい。 

0:44:01 ちょっと補足 2 ページ目で、 

0:44:08 配管切断のところの 

0:44:13 切断した。 

0:44:18 すごい既設溶接線っていうのが、平成 19 年Ｐ 
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0:44:24 取替配管等っつう 

0:44:26 建設時配管の通りであるところで溶接をして、 

0:44:38 大飯からフジイです。 

0:44:40 今ご質問いただいているのは、季節感番号アベいイメージ図でヨーロッパで、 

0:44:50 養成施設用設定の右側、 

0:45:03 大飯からフジイで、今回Ｕ字が見た場合別添でいきますと、 

0:45:11 イメージ図の販売側の 

0:45:15 左下の方、別表別添 

0:45:18 法令の予定になります。はい。 

0:45:23 そうですね、左側の矢印の方から理経の指示が、 

0:45:30 そういう意味の方は、 

0:45:33 インディケーションでしょうけれども、 

0:45:38 平成 16 年の 

0:45:41 芸 

0:45:42 県 

0:45:43 の関与できたように、 

0:45:51 おいたらフジイです。右側の施設を設定については建設時に 400 なってござ

いまして、平成 29 年につきましてはまた右側の 

0:46:05 配管が、 

0:46:06 範囲になります。 

0:46:11 はい。はい。わかりました。すいません。ちょっと勘違い。 

0:46:14 Ｐ 

0:46:17 事実関係わかったんですけど、 

0:46:21 へえ。 

0:46:23 Ｂよりますが、平成 19 年に 

0:46:28 配管部理解では、 

0:46:31 それでなかったっていう私の方が、 

0:46:37 工事、平成 16 年当時、 

0:46:40 使用説明書ってあって、それなりに寄ってすって言っていたような気が。 

0:46:47 その辺は事実関係 

0:47:46 多いかなフジイです。 

0:47:48 ここで平成 19 年の配管取りかえを行った時の方については、 

0:47:55 あります。こちらの方確認日記能力を上げたいと 

0:48:05 説明としては大量 

0:48:07 の態度でこの対策の材料、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:48:13 サプパンフ 6 ざいます。 

0:48:17 あと、各段階で等で円滑に 

0:48:23 救済策を今、 

0:48:26 あと一次冷却材のＦ管理室末といった内容の内容を負担しているものになって

他の過去の細かい内容までを振っているもの。 

0:48:40 今なってございます。 

0:48:45 はい、わかりました。 

0:48:47 なんか書いてたように、 

0:48:48 説明してたような記憶だけが何か。 

0:48:58 ちょっとすいません、私は勘違いしてたのが、 

0:49:04 なんか 

0:49:08 インプリケーションの指示が確認されてるような点は、建設の要請ということ

を、 

0:49:15 なんで、 

0:49:17 ここも、この表を用いてタケダ翌年度言ってくださいといった、 

0:49:22 私なんですけれども。 

0:49:24 今回の溶接部が何だったのかっていうのは、 

0:49:28 これができるように、ちょっと資料上、 

0:49:32 整理をしておいて、 

0:49:34 建設時だったんで当時、 

0:49:38 っていうのができたっていう、 

0:49:42 ちょっと私は理解しているんで。 

0:49:44 ちょっとそこのところ、 

0:49:48 わかるようにちょっと記載のほうでいただきたい。 

0:49:58 おいからフジイで配置をいたします。 

0:50:04 この時の法律でお答えがあったと思うところで今、 

0:50:11 本文の変更の方は、また変更の理由の方には、加工に対する説明がやっぱ

一定ございます通り 

0:50:23 生じる効果方 

0:50:25 につき、 

0:50:26 我々の要望 

0:50:28 とかいっぱい書いているんです。 

0:50:31 所あの括弧のところで、 

0:50:35 こういう車を 

0:50:41 ＬＯＣＡそういう持っていたので、そういった効果がある。 
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0:50:46 取りかえますと、そういった記載がございます。 

0:50:50 はい。 

0:50:55 はい。 

0:50:59 記憶だけ。 

0:51:04 どちらにしても今回平成 19 年の 

0:51:07 入れてくださいっていうのは私なんですけど、ちょっと関係ないっていうことが

わかったんで、そこが 

0:51:15 名類、 

0:51:18 わかるようにしていただきたいということ。 

0:51:21 が私の申し上げたいことで、Ｐ熟年型と言いまとまっては、ちょっと私が聞いて

たんで、 

0:51:27 あまり説明していただく必要がないのかなという。 

0:51:32 私が 

0:51:34 勘違いってところで、 

0:51:37 もう、はい。 

0:51:38 ということで、逆に平成 19 年ぐらいになってくるとそれなりに、 

0:51:43 受けるところは受けていたというところになるんでこれでパッパッというふうに、 

0:51:49 ついていると、なんか時代の進化があまりないように見えてしまうのが中ような

誤解を招くのではないのかな。 

0:51:58 その範囲でちょっと再度資料をいただいて結構、 

0:52:06 おいたらフジイで非常になってしまった。 

0:52:22 はい、お願いいたします。 

0:52:38 はい。 

0:52:45 ビール 

0:52:47 では、 

0:52:51 どうぞ言ってることという 

0:52:55 規定を 

0:52:58 ここにつき、被害がないかということが 1 点と、もう 1 点。 

0:53:07 ような 

0:53:10 あまりだったりしているかと思う。 

0:53:22 重ねて 

0:53:25 等、 

0:53:45 多いからフジイです。 

0:53:47 1 点目の考えの目標の評価につきましては、今回、 

0:53:55 学校、 
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0:53:56 オフすることで、 

0:53:58 この加工に対する影響の評価といった目的で、17 条の認定されております。 

0:54:08 販売のペーパーをじっくりっていう 

0:54:11 両方になってございます。また 2 点目の 19 条、 

0:54:16 今、 

0:54:23 評価対象部位ではないという説明でございました。直接は関係ないものを受け

てございます。 

0:54:40 すでに 

0:54:48 にくい。 

0:54:50 で考え 

0:54:57 ＤＢ 

0:55:02 係が、 

0:55:09 今、 

0:55:26 大飯からフジイです。 

0:55:28 販売価格を行いますっていう報告 4 節が本事故それだけの状態。 

0:55:36 流体再生は影響ないものを行っております。 

0:56:21 そう。 

0:56:38 これ前回、 

0:57:21 多いからフジイです。 

0:57:24 一点名の販売の加工の図につきましては、 

0:57:29 おっしゃる通り、見えないところがございますのでちょっと本当に一方か何か入

れた保管体を加工しているのがわかるように、 

0:57:39 資料のほうに考えていただきます。 

0:57:43 また 2 点目のｏｆｆ線量における作業につきましては、あの場合、1 爆発等、 

0:57:52 線量やっぱりならないように、一般の方、 

0:58:00 具体的には、 

0:58:03 実際とか 

0:58:16 アベを新たに 

0:59:06 それから、先ほど委員会でやる。 

0:59:18 あ、 

0:59:19 すいません及び解約遮へい、 

0:59:22 に関しては、 

0:59:27 Ｈできる。 

0:59:29 ＮＴＴが 

0:59:31 参っています。 
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0:59:34 それでも 

0:59:35 被ばく量を管理しながら説明理解できない状態というふうに考えて、 

1:00:06 多いかなフジイです。 

1:00:08 現在計画をＦＥＭ50、 

1:00:12 1008 号、フィリピン、 

1:00:51 県庁のハタケヤマです。こちらからの質問については以上となります。今後の

進め方としてちょっとお話しさせていただきたいのですけれども、 

1:01:01 よろしいでしょうか。 

1:01:04 はい、よろしくお願いいたします。 

1:01:07 本日ヒアリング 

1:01:09 での説明等を踏まえて、資料修正されることと存じておりますが、この資料の

修正について、なるべく早く 

1:01:20 ご提出いただきたいと考えておりますが、関西電力さん、どれぐらいの方で作

業が完了し、提出することが可能かどうかご説明いただき 

1:01:29 たい。来週から御説明発災で 10 日に審査会合 

1:01:44 作成を 

1:01:46 して欲しいすいません。 

1:01:48 オオタですけども、事務局さんからは、11 月の午前中にデータを提出するよう

に、報告します。 

1:02:00 早くということ。 

1:02:12 Ａと話してた説明よりも早めに 

1:02:23 は可能ですか。 

1:02:28 今日あった 10 といいますと 

1:02:32 同じことを思われます。 

1:02:46 はい。 

1:02:46 月曜日までに、 

1:02:49 ＦＰだ 

1:03:03 80 とか、 

1:03:09 何地区内にある月曜日だと同じぐらいにはコメンテーターオオタさんなんです

けど、持ってこられます。 

1:03:17 私はもう御説明でもお伺いします。発令も発電所のほう、作業がちょっとどれぐ

らい時間かかるかなというのがいいなっていうこと。 

1:03:27 発電所どうですかね。 

1:03:30 夕方ぐらい。 

1:03:32 準備でき、まずちょっと整理ですけど、パワーポイントのほうは、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

1:03:38 先ほどだけコメントいただいたの管台Ａの部分を削ってますという絵を作るって

いうことですかね。 

1:03:49 はい。 

1:03:52 それから、申請書の変更の理由を修正しますという説明があったと思いますけ

ども、それは今のパワーポイントと、右肩 1 ページのところに、 

1:04:04 理由というのが出ますね。 

1:04:07 ここも修正するっていうことですね。 

1:04:15 その認識でいいのか。 

1:04:17 はい、そうです。 

1:04:18 原子力規制庁ハタケヤマへの振替も含めて、今コメントリスト等を用意しており

ましたら、表示することがですね、それ含めて表示した状態で、 

1:04:30 した方がいいかなと。 

1:04:33 はい、わかりました。法律のほうも、 

1:05:18 すいません今の共有をさせていただきましたが見えますでしょうか。 

1:05:39 では今年度の方に上げていただいて、まず、 

1:05:44 ましょうかねている。 

1:05:49 はい。 

1:05:51 ／について、 

1:05:53 読み上げていただければと思います。 

1:05:55 はい。では資料 2 の補足説明。 

1:05:58 議論を確認させていただく。 

1:06:02 幌似 11 乗ること。 

1:06:06 ＰＲＡ預金交付 

1:06:10 なお書き以降を削除ということを考えてございます。 

1:06:15 次にですね。 

1:06:19 幾らか方法を適用する。 

1:06:26 モデルの会議のほか、 

1:06:28 3 日間にかけてというふうに考えてございます。 

1:06:34 次にですね 

1:06:37 一方、 

1:06:39 ＰＡＮＤＡいい方法、 

1:06:43 オフになっているので、やっぱり溶けていただければなというふうに思ってござ

います。 

1:06:51 6 に関する議論になっています。 

1:06:56 右側の執行保安審査会合以上でございますが、 
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1:07:01 ここに報告がある方から連絡あります。 

1:07:08 またはですね。ｏｆｆみたいです。 

1:07:15 今回ここにぜひ 

1:07:22 意味としましては平均。 

1:07:27 構造材の 

1:07:28 有意な指示があったところに関しては来計画。 

1:07:32 の背弧アベでいいのよというところを見ていただきますっていうふうに思って。 

1:07:40 とにかく、 

1:07:44 非常に綺麗になって、 

1:07:49 一つ直せば、 

1:07:52 取り直していこうということでございます。 

1:07:58 以上でございます。 

1:08:14 つい 

1:08:18 合わせ、 

1:08:21 であれば、 

1:08:24 今回 

1:08:32 配管の圧損に影響がないので、 

1:08:38 対応いただくことは可能です。 

1:08:48 本音なんですが、回答させていただいた内容を伝え、 

1:08:52 ようなイメージでよろしいですね。 

1:09:01 はい、了解いたしました。 

1:09:09 はい。内容は、 

1:09:17 はい、その認識でございます。いただければいいんでございます。 

1:09:29 今ご説明いただいた、 

1:09:31 踏まえて、改めてスケジュールを確認させていただきたいと思っておりまして、 

1:09:36 今 

1:09:39 いただいた修正については、明日の夕方ないし朝月曜日の朝一番にちょっと

思っていただきたいと考えておりまして、作業が多い。 

1:09:52 作業は 

1:09:56 理解してよろしいかちょっと確認させていただき、 

1:10:04 月曜ＩＴにさせていただいて、 

1:10:06 この朝一というのは 7 時のこと 8 時ですか。 

1:10:10 いや、別に 8 時でもないと私は思いますが来てるけど、どちらでも、 

1:10:16 ダンパいただける 

1:10:18 や 9 時半までですね。 
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1:10:32 承知いたしました。8 時半にお持ちいたします。 

1:10:42 はい。多い発電協会です。 

1:10:53 はい、原子力規制庁ハタケヤマです。こちらからは以上となりますが、関西電

力からはどっちへと何かコメント等ございます。 

1:11:07 よりタケガワです。何もございません。 

1:11:13 はい、特にないようでしたら、これにて本ヒアリングは終了させていただきたい

と思います。ありがとうございました。 

1:11:22 ありがとうございました。ありがとうございました。 

 
 


